



## RINGKASAN

**VENI SEPTIA KATARINA.** Peran Produser Dalam Proses Produksi Acara Hidup Sehat. *The Role Producer In Production Process Of Program Hidup Sehat On TvOne.* Dibimbing oleh STELLA SABRINA.

Program Hidup Sehat TVOne adalah acara *talk show* tentang kesehatan. Program acara ini dipandu oleh dokter-dokter muda yang dijadikan sebagai pembawa acara. Tujuan dari program acara hidup sehat adalah memberikan wadah informasi kepada khalayak tentang kesehatan dari narasumber dokter-dokter yang berkompeten di bidangnya. Tema yang dibahas dalam acara hidup sehat TvOne selalu berkaitan dengan permasalahan yang terjadi di masyarakat. Peran produser sangatlah penting dalam proses penanyangan program acara hidup sehat agar dapat membuat program semakin bagus dan bermanfaat.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan peran produser dalam proses produksi dan hambatan yang dirasakan oleh produser dalam program acara Hidup Sehat TvOne. Pengumpulan data dilakukan dalam proses penyusunan laporan akhir ini adalah observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, diskusi, *browsing* internet, dokumentasi dan studi pustaka. Pengumpulan data terhitung selama Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan pada tanggal 6 Januari 2020 sampai dengan tanggal 5 Maret 2020 dalam 5 hari kerja selama 1 minggu. Seluruh pelaksanaan kegiatan bertempat di PT. Lativi Media Karya TV One Jl. Raya Terate II No. 2 Kawasan Industri Pulogadung Jakarta Timur, DKI Jakarta 13260 Indonesia dan juga terjun langsung ke lapangan untuk mengikuti kegiatan liputan.

Simpulan dari laporan akhir ini adalah peran produser dalam proses produksi program hidup sehat mencakup semua lini mulai dari pra produksi, produksi, sampai pasca produksi. Produser program acara Hidup Sehat dalam menjalankan perannya dibantu oleh produser eksekutif, assiten produser dan tim support lainnya diantaranya tim *wardrobe*, *make up* sampai *lightingman*.

Pada tiap tahapan proses produksi terjadi beberapa hambatan. Hambatan yang dialami oleh Produser dalam memproduksi program Hidup Sehat adalah hambatan internal yang berasal dari tim krunya sendiri dan hambatan eksternal yang datang dari pengisi acara seperti pembawa acara dan narasumber.

Kata kunci : Hidup Sehat, Peran Produser, TvOne

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.